

Grande muraille verte pour le Sahara et le Sahel

Le rendez-vous du développement durable à Ouagadougou

Hier lundi 1er juillet 2013, une réunion régionale de validation de la stratégie et du plan d'action de renforcement des capacités en appui à la mise en œuvre de l'Initiative de la Grande muraille verte pour le Sahara et le Sahel a débuté. Jusqu'aujourd'hui 2 juillet, ces spécialistes de l'agriculture et de l'environnement, qui sont venus de plusieurs pays d'Afrique et d'Europe, vont parler environnement et développement durable.



Ph. Lambert O.



En deux jours, ces experts vont parler environnement et développement durable

■ M. Arnaud Ouédraogo

Du 1er au 2 juillet 2013 a lieu un atelier régional de validation de la stratégie et du plan d'action de renforcement des capacités en appui à la mise en œuvre de l'Initiative de la Grande muraille verte pour le Sahara et le Sahel.

La dégradation des ressources naturelles sous la pression anthropique et du changement climatique mondial réclame des mesures ciblées sur les zones sahéliennes et sahariennes. C'est dans cette optique qu'en 2007, les chefs d'Etat et de gouvernement

ont adopté l'Initiative de la Grande muraille verte pour le Sahara et le Sahel dans le but d'affronter les effets préjudiciables d'ordre social, économique et environnemental de la dégradation des terres et de la désertification dans la région. Elle a pour vocation, de soutenir les efforts des communautés locales en ce qui concerne la gestion et l'utilisation durable des forêts et d'autres ressources naturelles des terres arides.

Les 1er et 2 juillet 2013, des experts du domaine venus de plusieurs pays d'Afrique et de partenaires techniques et financiers tels que la FAO, Wallonie

Bruxelles, etc. La tenue du présent atelier est la confirmation de la détermination des dirigeants africains, avec l'appui des partenaires au développement, de prendre résolument en charge les problématiques liées à la désertification, au changement climatique et à la perte de la diversité biologique, de l'avis de Salif Ouédraogo, ministre de l'Environnement et du Développement durable, patron de l'événement.

Cette rencontre vise à améliorer la mise en œuvre de l'Initiative de la Grande muraille verte pour le Sahara et le Sahel. En présence de

son collègue de l'Agriculture et de la Sécurité alimentaire, Mahama Zoungrana, parrain, Salif Ouédraogo, a ajouté que malgré les efforts consentis et les réussites ponctuelles enregistrées, force est de reconnaître que les résultats en termes d'efficacité et de durabilité des stratégies et programmes mis en œuvre demeurent en deçà des attentes. C'est pourquoi il a invité les participants à une assiduité dans les travaux, qui constituent un aboutissement d'un long processus d'analyse, de consultation et de concertation de cette stratégie et de ce plan d'action dont l'élaboration a débuté en août 2012 ■



Le présidium de la cérémonie d'ouverture



Ph. Lambert O.

Salif Ouédraogo, ministre de l'Environnement et du Développement durable